

**DAMPAK FLUKTUASI HARGA JUAL PADI TERHADAP PENDAPATAN PETANI DI  
DESA GAYAM KECAMATAN MOJOROTO KOTA KEDIRI PERSPEKTIF MIKRO  
EKONOMI ISLAM**

**SKRIPSI**

Ditulis Guna Memenuhi Persyaratan Dalam Pembuatan Skripsi Guna Memperoleh Gelar Sarjana  
Ekonomi Islam (SE)



Oleh:

**DWI MIRTASARI**

**9313.230.15**

**PRODI EKONOMI SYARIAH  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KEDIRI**

**2022**

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian ini memberikan hasil yang telah dikemukakan sebelumnya skripsi ini membahas tentang peran “Dampak Fluktuasi Harga Jual Padi terhadap Pendapatan Petani di Desa Gayam Kecamatan Mojoroto Kota Kediri Dalam Perspektif Mikro Ekonomi Islam”. Dari permasalahan-permasalahan yang ada dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terjadinya fluktuasi harga padi di Desa Gayam Kecamatan Mojoroto Kota Kediri dipengaruhi beberapa faktor seperti faktor cuaca, permintaan, penawaran, pemberitaan akan kenaikan harga, jumlah stok, harga barang itu sendiri, serta pembelian stok dengan harga yang rendah saat itu. Hal tersebut membuat pendapatan para petani melambung naik. Sedangkan daya beli petani juga juga dipengaruhi beberapa faktor tersebut. Adanya faktor-faktor tersebut ada beberapa poin yang memang sudah sesuai dengan teori tetapi ada beberapa faktor yang memang berbeda dengan teori, dapat dikatakan bahwasannya faktor yang terjadi Desa Gayam Kecamatan Mojoroto Kota Kediri lebih beragam.
2. Adanya fluktuasi harga padi di Desa Gayam Kecamatan Mojoroto Kota Kediri berimplikasi terhadap pendapatan dan daya beli petani. Namun pengaruh tersebut tidak selalu buruk pada waktu-waktu tertentu pendapatan dan daya beli tidak selalu menurun saat terjadinya fluktuasi harga akan tetapi bisa cenderung stabil bahkan meningkat karena dipengaruhi beberapa faktor yang terjadi di Desa Gayam Kecamatan Mojoroto Kota Kediri. Berdasarkan tinjauan Mikro Ekonomi Islam, bahwa yang dilakukan harus sejalan dengan syari’at Islam berdasarkan pada prinsip keseimbangan antara pemenuhan kebutuhan materil dan

pemenuhan kebutuhan spiritual, keseimbangan antara usaha untuk kehidupan dunia dan untuk kehidupan akhirat.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas, maka saran yang dapat disimpulkan adalah sebagai berikut:

1. Adapun saran dari peneliti, peneliti tujukan kepada para petani Desa Gayam Kecamatan Mojojoto Kota Kediri untuk lebih *up to date* mengenai permasalahan harga yang terjadi dan jumlah stok yang ada di gudang, memiliki perencanaan yang fleksibel agar saat terjadinya fluktuasi harga pendapatan tidak mengalami penurunan secara drastis dan dapat tetap naik.
2. Penambahan modal dagang saat waktu tertentu juga harus dipenuhi juga menunjang pembelian saat harga meningkat. Serta pengeluaran yang harus tetap dipertimbangkan tetap sabar dan terus mengetahui perkembangan harga dan jumlah stok yang ada pada saat terjadinya permasalahan fluktuasi harga, selain itu masyarakat harus bisa mengatur kebutuhan dengan baik dan menentukan mana kebutuhan yang harus diutamakan.
3. Kepada masyarakat Desa Gayam agar lebih meningkatkan kualitas sumber daya manusia, mutu petani padi dan lebih giat lagi dalam meningkatkan ekonomi keluarga agar kesejahteraan keluarga terjamin dan pendapatan dengan cara mencari pekerjaan tambahan selain sebagai petani padi serta lebih bertanggung jawab sebagai kepala keluarga dalam memenuhi kebutuhan dalam rumah tangga.
4. Kepada Pemerintahan hendak terus memantau dan memperhatikan para petani padi dengan cara memberi bantuan dana untuk pembelian bibit padi, pupuk, dan bimbingan pelatihan.

Serta bisa lebih bijak dalam menangani masalah fluktuasi harga sembako dengan bertindak secara baik dan tegas.

5. Sebagai acuan penelitian selanjutnya juga diharapkan menggunakan metode penelitian lain seperti kuantitatif

